

Aus dem Baureferat

Raumplanung

Im Zusammenhang mit der Erweiterung des Alters- und Wohnheims Ruhesitz muss über das Baugebiet ein Quartierplan erstellt werden. Dieser regelt die besonderen Anforderungen an dieses Baugebiet. Der entsprechende Quartierplan konnte vom Gemeinderat zu Handen der Genehmigung an die entsprechende Stelle beim Baudepartement des Kantons Schaffhausen verabschiedet werden. Nach der Genehmigung kann das Baugesuch eingereicht werden

Hochbau

Die Sporthalle Beringen ist an die Schule übergeben worden und in Betrieb. Die Aussenanlagen inkl. 100 m Laufbahn und Velounterstand können ab Frühling 2021 in Betrieb genommen werden.

In den Sommerferien konnten die dringend notwendigen Renovationsarbeiten an der Hülle der Zimmerberghalle erledigt werden.

Die Vogelpflegestation ist in den alten Kindergarten nach Guntmadingen umgezogen und somit kann der Bienengarten an der Wiesengasse zurückgebaut werden. Am selben Standort bewilligte der Einwohnerrat einen zweiten Velounterstand. Die Umsetzung wird in Angriff genommen.

Ebenfalls abgeschlossen werden konnte die energetische Sanierung des Schulhauses in Guntmadingen.

Der Baureferent, Luc Schelker